

El aniversario de la Casa de la Diversidad Cultural Camagüeyana ocurrió el 30 de diciembre 2010, por lo que el próximo mes se cumplen 13 años de su inauguración.

En esta ocasión se desarrollará una jornada de Aniversario que comenzará en los primeros días de diciembre y tendrá su culminación el día 23 en una actividad que se realizará en la Casa, con invitados de las diferentes comunidades culturales que forman parte del trabajo de la institución.

Las diferentes comunidades estarán representadas mediante iniciativas, que los propios representantes de las comunidades asentadas en el territorio agramontino, prepararán.

Se desarrollará además una exposición fotográfica, con instantáneas que reflejan el quehacer de la institución de todo un año.

Se realizará un intercambio con algunos de los emprendimientos que forman parte del Proyecto Arte Plaza, y que colaboran con la Casa, donde se expondrán los logros de esta alianza, tanto para la institución como para los proyectos.

De igual forma la jornada contará con el talento de artistas locales, que amenizarán los días de celebración.

Especialista Oreidis Águila.